

CO Daniela GMEINBAUER

16.1.2024

FRAGESTUNDE

an Frau Vizebürgermeisterin
Mag^a. Judith Schwentner

am 18.1.2024

Betreff: Tiefgarage am Andreas-Hofer-Platz

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin Mag.^a. Judith Schwentner!

In der Kronen Zeitung vom 18.12.2023 war unter der Überschrift „Klage gegen Stadt? Wirbel um Baustelle am Andreas-Hofer-Platz“ zu lesen, dass die von Ihnen als Falschmeldung titulierte Besorgnis unserer Fraktion betreffend die Arbeiten rund um die Andreas-Hofer-Garage sich in einer 1,6 Millionen Euro hohen Schadenersatzforderung gegen die Stadt Graz niederschlagen könnte.

Aus den dargestellten Gründen stelle ich Ihnen, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, folgende

Frage:

„Gibt es - wie in der Kronen Zeitung vom 18.12.2023 im Artikel „Klage gegen Stadt? Wirbel um Baustelle am Andreas-Hofer-Platz“ berichtet - Schadenersatzforderungen der Garagenbetreiber am Andreas-Hofer-Platz gegen die Stadt Graz?“